

MEMENTO 2026 – Assurances sociales (Genève)

1. Cotisations sociales – l'essentiel

AVS / AI / APG

	 Salarié	 Employeur	 Indépendant
AVS	4.35 %	4.35 %	8.10 %
AI	0.70 %	0.70 %	1.40 %
APG	0.25 %	0.25 %	0.50 %
TOTAL	5.30 %	5.30 %	10.00 %

Assurance-chômage (AC)

- Jusqu'à 148'200 CHF :  1.10 % |  1.10 %
- Dès 148'201 CHF : 0 %

Assurance maternité (Amat)

 0.029 % |  0.029 % |  0.029 %

Allocations familiales (AF)

 2.22 % |  2.22 %

Contribution petite enfance

 0.07 %

Prévoyance professionnelle (LPP)

Dès le 1er janvier qui suit le 17ème anniversaire, si revenu supérieur à CHF 22'680.- annuel, plafonné à CHF 90'720.-, contrat de travail de 3 mois ou plus.

- Seuil d'entrée : 22'680 CHF
- Déduction coordination : 26'460 CHF
- Salaire coordonné min. : 3'780 CHF
- Salaire coordonné max. : 64'260 CHF

Taux de cotisation

- 25 - 34 ans : 7%
- 35 - 44 ans : 10%
- 45 - 54 ans : 15%
- 55 - 65 ans : 18%

2. AGE DE REFERENCE AVS

Femmes nées en 1962 : 64 ans et 6 mois en 2026

3. Prestations principales

Allocations familiales

- 0-16 ans : 311 CHF / mois
- Formation (16-25 ans) : 415 CHF / mois
- Dès le 3e enfant : +100 CHF / mois
- Naissance / accueil : 2'073 CHF (+1'000 CHF dès le 3e)

Rentes AVS / AI

- Minimum : 1'260 CHF / mois
- Maximum : 2'520 CHF / mois
- Couple (plafond) : 3'780 CHF / mois

4. ASSURANCES COMPLÉMENTAIRES

Assurance-accident (LAA)

- Accident professionnel :  employeur
- Accident non professionnel :  salarié
- Salaire assuré max. : 148'200 CHF
- Indemnités maladie / accident : non soumises aux cotisations

5. SALAIRE MINIMUM – GENÈVE

- Général : 24.59 CHF / heure
- Agriculture / floriculture : 18.07 CHF / heure

6. CAS PARTICULIERS À CONNAÎTRE

- Salaire $\leq$ 2'500 CHF / an : cotisation sur demande
- Économie domestique : cotisations dès le 1er franc